

Diagonales : Les amis de mes amis

12-07-2011

Après sa spectaculaire entrée en bourse, le réseau social LinkedIn met les bouchées doubles. Pas de jour, ou presque, sans qu'il soit suggéré d'entrer en contact avec un ancien collègue ou de faire signe à une lointaine connaissance. Il y a encore quelques semaines, on ne se voyait proposer que des contacts qui nous ont laissé un bon souvenir. Mais, pour tenir le rythme, les algorithmes du réseau doivent ratisser de plus en plus large. Et voici qu'apparaissent des noms qu'on préférerait oublier.

"On peut pardonner, mais oublier, c'est impossible", disait Balzac. Comme s'il avait prévu LinkedIn !

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com